



La Garrovilla

La Guardia Civil devuelve al circo un hipopótamo que se fugó de sus instalaciones.

- Fue un vecino de La Garrovilla quien alertó a los agentes al encontrarse el animal en los extrarradios.
- La Guardia Civil con el apoyo de operarios del circo, lo devuelven a sus instalaciones.
- El SEPRONA lleva acabo inspección del circo y levanta actas por posibles negligencias en la custodia del animal.

20-marzo-2018. A las 21'10 horas del día de ayer, un vecino de La Garrovilla (Badajoz) alertó a la Guardia Civil de la presencia de un hipopótamo que se encontraba en los extrarradios de la localidad. Animal que presuntamente se fugó de las instalaciones del circo que se encontraban en el municipio.

Trasladados al lugar y tras verificar la información, los agentes con el apoyo de los operarios del circo, media hora después pudieron devolverlo a las instalaciones, sin causar daños personales y materiales.

El Servicio de Protección de la Naturaleza de la Guardia Civil, lleva a cabo inspección del circo, e instrucción de actas ante la posible negligencia en la custodia del animal.

***SE ADJUNTA FOTOGRAFIA JPG**